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32 ans d’existence

15 ans d’expériences 
dans le Label

364 licenciés soit 26% d’augmentation 
en 15 ans

L’US CHARTREUSE GUIERS 
enregistre 24 équipes de baby-

foot à Vétérans

100% des responsables de 
catégories formés

US CHARTREUSE GUIERS : Le club en quelques 
chiffres



LABEL JEUNES FFF
CREDIT AGRICOLE

2022-2025

LABEL JEUNES FFF
CREDIT AGRICOLE

FEMININES / 2022-2025

US CHARTREUSE GUIERS: Les mots du Président du Club

Nom :  GARAVEL 

Prénom :  René

Age :  58 ans

Rôle et missions au club :

Co-Président

Depuis combien de saison le club de l’US Chartreuse est-il inscrit dans le Label ? Et pour quelles raisons, à l’époque, le club a souhaité

réaliser cette démarche ?
Nous avons obtenu notre 1er label en 2008. C’est David GRAVINA, notre 1er employé mis à disposition sur notre club par les communes qui nous avait alerté sur le fait
que le club fonctionnait un peu au jour le jour, sans ligne directrice, sans homogénéité dans l’apprentissage du football suivant les catégories, sans projets réels de
formation.
Le socle de notre association étant les éducateurs bénévoles, il fallait aussi pouvoir leur apporter des aides afin d’être plus à l’aise et plus performant avec les jeunes
joueurs. Nous partions un peu dans l’inconnu, mais le label obtenu en 2008 a été réellement une nouvelle restructuration pour notre club.

Aujourd’hui, le club célèbre un Label « Excellence » : qu’est-ce que cela signifie pour vous, en tant que président ?
Tout d’abord une reconnaissance des instances du football sur le travail effectué au sein du club, une fierté également, et une satisfaction de parvenir à réaliser des
objectifs fixés à court et à long terme.
Le label permet de se fixer des objectifs de développement et surtout de les mesurer.
Vis-à-vis des parents qui hésitent peut-être à inscrire leur enfant dans un club de football, le label excellence est réellement une assurance pour eux d’avoir une structure
fiable, sérieuse et compétente dans laquelle leur enfant va s’épanouir, sportivement, mais aussi garant de la transmission des valeurs de respect, de citoyenneté et du
vivre-ensemble.
Le label Excellence est également un gage de sérieux et d’image positive vis-à-vis de nos municipalités et partenaires privés.

Qu’auriez-vous à dire à des présidents plutôt réticents d’inscrire leur club dans la démarche Label ?
Pour des novices, la démarche a de quoi effrayer un peu au départ, car elle paraît lourde et contraignante, mais de nombreux clubs ont déjà de très bonnes bases de
travail sans être labellisé.
Le label permet de les quantifier, de les mesurer, et prioriser les objectifs, et rendre homogène la politique de formation de chaque catégorie.
Cela permet également de faire progresser le club, tant sur le plan qualitatif que quantitatif, nous l’avons vu sur notre nombre croissant de licenciés, mais aussi sur leur
fidélisation, facteur très important.
Au-delà de l’aspect purement gestion, un club labellisé inspire confiance auprès des parents.
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US CHARTREUSE GUIERS : Les mots du Salarié

Nom :  COURNARIE

Prénom :  Hugo

Age :  26 ans

Rôle et missions au club :

Salarié club, Responsable 

Technique Jeunes

Personnellement, quelle opinion avais-tu du Label avant de devenir salarié au club ?
Étant un natif de l’USCG, le label a été toujours été omniprésent au sein du club et j’en avais donc connaissance. Avant d’occuper le
rôle de salarié, le label représentait pour moi un gage de qualité qu’obtenait le club pour le travail qu’il effectuait au quotidien. J’ai
donc pu accompagner les anciens responsables techniques, David GRAVINA de loin dans un premier temps et Guillaume BRANDELY
de plus près dans un deuxième temps, mettre en œuvre et faire de l’obtention et du renouvellement du label une priorité.

En quoi le Label t’aide quotidiennement dans ton emploi de salarié technique au club et comment l’utilises-tu ?
En plus du gage de qualité vers l’extérieur qu’apporte le label, ce dernier est avant tout un outil de structuration pour l’équipe salarié
et l’équipe dirigeante.

Grâce aux attendus du label tous les 3 ans, cela permet au club d’être sans cesse dans la volonté d’évoluer de s’aligner aux exigences
que demande le label. Grâce à l’outil « auto-diagnostique » et aux différents attendus des différents volets associatifs, éducatifs,
sportifs et encadrements. Nous pouvons ainsi identifier les points forts et les points à améliorer de la structure afin de pouvoir orienter
les priorités de travail de notre projet club, et ainsi mettre en œuvre des actions ou des projets à court, moyen et long terme, dans le
but de faire évoluer la structure et d’être en constante évolution.

Finalement, quels sont d’après les axes d’amélioration à venir pour le club de l’US Chartreuse ?
Avant de parler d’axes d’améliorations, l’un des premiers objectifs est de pérenniser l’immense travail réalisé par l’équipe dirigeante et
les différents salariés passés au club depuis de nombreuses saisons.
Enfin, nos axes d’améliorations seraient la formation de nos éducateurs et le développement du foot féminin où nous avons une
marge de progression encore énorme. Mais aussi d’autres projets avec le développement de l’école de foot et du pôle formation, la
performance de nos équipes compétitions ou encore d’augmenter le nombre de dirigeants pour une organisation interne encore plus
performante.
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US CHARTREUSE GUIERS : Les mots d’un Éducateur au clubs

Nom :  TEPPET

Prénom :  Pierrick

Age :  24 ans

Rôle et missions au club :

Éducateur U15

Quelles sont vos missions à l’US Chartreuse au cours de la semaine ?

Mes missions sont principalement axées sur la préparation du week-end. Chaque semaine, ce sont des échanges fréquents avec
Hugo, notre responsable technique, pour préparer les séances de la semaine. Cela permet également d'ajuster le contenu en
fonction des besoins identifiés le week-end précédent ou selon l'adversaire à venir, puisque les thèmes des séances sont
déterminés avec Hugo au début de chaque phase et notamment à la suite des réunions techniques. D'autre part, il y a également
une partie "logistique" pour faire en sorte que tout soit prêt pour le week-end pour les 2 équipes de la catégorie (déterminer les
éducateurs accompagnateurs pour chaque équipe, récupération du matériel nécessaire, déterminer le lieu et l'horaire de rendez-
vous, etc.).

Quel(s) impact(s) a pu avoir le Label sur votre rôle d’éducateur au club ?

Cela pousse à se remettre en question et à prendre du recul sur sa manière de faire pour essayer de toujours progresser et de

proposer les meilleures séances possibles pour les joueurs. Le fait d'avoir une observation extérieure permet également d'identifier

certains axes à ajuster dans notre manière d'intervenir et d'avoir les clés pour ensuite le mettre en œuvre de manière durable. Le

label permet de rester actif dans sa posture d'éducateur avec l'objectif final de proposer un contenu et une animation de séance

toujours meilleure aux joueurs.

Vers quels objectifs sportifs le club de l’US Chartreuse pourrait tendre dans ses catégories jeunes ?

C'est avant tout pérenniser l'offre de pratique dans chaque catégorie. À savoir, comme c'est le cas cette saison, être en mesure de 

proposer différents niveaux de pratique (D1/D2/D3) tout en ayant toujours l'équipe 1 au niveau D1 pour permettre à tous les 

joueurs de pouvoir progresser à leur rythme en étant épanoui dans leur pratique.

Au vu de la qualité des jeunes que nous avons au club, nous pourrions également imaginer, à court ou moyen terme, avoir des 

équipes de jeunes qui puissent évoluer au niveau régional de manière durable et régulière dans le temps.
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US CHARTREUSE GUIERS : Les mots d’un Dirigeant actif du club

Nom :  BOUVIER

Prénom :  David

Age :  46 ans

Rôle et missions au club :

Dirigeant au club, Responsable 

Manifestation

Quelles sont vos missions au club ? Et comment s’organise-t-elle dans le temps ?
Pour la partie sportive, je suis dirigeant/aide en U17 et Séniors Féminines et modeste arbitre de quelques matchs amicaux pour les
jeunes. Je m’occupe des achats de matériel sportif et du textile pour l’ensemble du club. Enfin, je participe à toutes les animations
proposées par les autres dirigeants du club.

Tout au long de la saison, en lien avec Hugo COURNARIE, nous déterminons les besoins en matériel et commandes de
survêtements ou articles de notre boutique. Je trouve les meilleurs prix et je commande. Le week-end, je suis les U17 le samedi
après-midi et les féminines à domicile le dimanche matin. Je suis parfois délégué pour les séniors le dimanche après-midi quand
ma fille ne joue pas (licenciée au GF38).

Que représente le Label pour vous ? En quoi a-t-il pu participer à l’évolution du club ?
Le label représente et matérialise la qualité de l’enseignement, de l’accueil, de la structure et de l’organisation de notre club. Il est
le fruit d’un travail de tous les instants pour mettre nos jeunes dans les meilleures conditions pour pratiquer leur sport favori.

L’obtention des différents labels depuis de nombreuses années permet de sans cesse se remettre en question et d’apporter des
réponses positives à l’évolution des besoins et attentes de nos pratiquants(tes).

Finalement, quelle serait pour vous la définition d’un bon dirigeant de club ?
Chacun est un bon dirigeant à partir du moment où il s’engage et donne de son temps pour les autres. Il doit apporter de la
sérénité dans l’organisation du club et faire en sorte, du mieux qu’il peut, que chacun puisse s’épanouir dans la pratique sportive.
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US CHARTEUSE GUIERS : Une soirée sous le signe de la convivialité
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US CHARTREUSE GUIERS: Une soirée sous le signe de la convivialité

Mme Myriam CATTANEO, Maire des ECHELLES et Présidente 
du Syndicat des Sports aux ECHELLES / ENTRE DEUX GUIERS 

et SAINT CHRISTOPHE SUR GUIERS
M. Pierre BAFFERT, Maire d’ENTRE DEUX GUIERS

Mme Isabelle BURDIN, Responsable d’Agence des ECHELLES Jean – Claude SARTER, Maire de SAINT LAURENT DU PONT
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